

Chili : marche massive pour la loi d'Amnistie Générale de tous les prisonniers de l'explosion sociale de 2019.



Santiago du Chili 30 août (RHC) Des milliers de Chiliens sont sortis dans les rues de la capitale, Santiago, pour réclamer au gouvernement du président Sebastián Piñera, l'approbation urgente de la loi

d'Amnistie Générale pour les détenus pendant l'explosion sociale de 2019.

Convoqués par l'Assemblée des familles des prisonniers politiques et d'autres organisations, les manifestants demandaient que la vérité soit faite et que justice soit rendue et réparation pour les personnes tuées, blessées, victimes des violences sexuelles et d'autres violations des droits de l'homme commises par les carabiniers et les policiers.

Les manifestants indignés demandaient également l'arrêt de la criminalisation de la mobilisation sociale.

L'Assemblée des familles des prisonniers politiques, ainsi que plusieurs organisations non gouvernementales chiliennes, ont à maintes reprises réclamé la libération des détenus, se plaignant d'abus de la détention préventive, de lenteur dans les procédures judiciaires, et utilisation d'une législation spécialisée pour criminaliser les manifestations. Cependant, l'exécutif de Piñera reste sourd et piétine les droits de ses citoyens.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/268541-chili-marche-massive-pour-la-loi-damnistie-generale-de-tous-les-prisonniers-de-lexplosion-sociale-de-2019>



Radio Habana Cuba